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PROVINCE DE QUEBEC 
CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES RIVES-DU-SAGUENAY 
 

Procès-verbal d’une séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école 
secondaire l’Odyssée Lafontaine/Dominique-Racine tenue en vertu de l’article 
42 de la Loi sur l’instruction publique le 21 octobre 2024 à 18 h 30 à la 
bibliothèque du pavillon Lafontaine. 

 

Étaient présents les 
membres suivants : 

 Mmes Joëlle Bédard (prof.) 
Corinne Bergeron (ens.) 
Christine Doré (parent)  
Manon Fradette (ens.) 
Julie Gauthier (parent) 
Mélanie Girard (ens.) 
Marie-Claude Houle (parent) 
Sonia Lamontagne (ens.) 
Mylène Plante (parent) abs 
Marie-Ève Savard (prof.) 
Mouna Tougui (parent) 

MM. Éric Bilodeau (parent) 
Maxime Caouette (élève) 
Martin Coulombe (soutien) 
Dany Daigle (parent) 
Miko Riffon (élève) 
Julien-Samuel Lacroix (parent) 
Harold Tremblay (ens.) abs 

   

Était également 
présent : 

 Mmes 
 

Sophie Richard, directrice 
Hélène Desbiens, secrétaire 

   
   

CE-24-25-01 
Lecture et adoption 
de l’ordre du jour 

 Il est proposé par M. Dany Daigle appuyé par Mme Marie-Ève Savard et 
résolu : 

 

D’APPROUVER l’ordre du jour. 
 

Approuvée 
   
   

Présentation des 
membres 

 La directrice et le président souhaitent la bienvenue à tous. Les membres 
se présentent à tour de rôle. 

   
   

CE-24-25-02 
Lecture et adoption 
du procès-verbal 17 
juin 2024 

 Il est proposé par Mme Sonia Lamontagne et appuyée par Mme Christine 
Doré et résolu : 

 
D’APPROUVER le procès-verbal du 17 juin 2024 
 

Approuvée 
   

Suivi au procès-
verbal 

  

 Le suivi sera fait dans les points à Mme Sophie Richard 
   

CE-24-25-03 
Élection aux 
différents postes 

  Mme Sophie Richard est nommée présidente d’élection. 

   

Poste à la présidence  Poste à la présidence 
 

Proposition 
 

M. Dany Daigle propose M. Julien-Samuel Lacroix 
 
M. Julien-Samuel Lacroix accepte le poste à la présidence pour l’année scolaire 
2024-2025. 
 

Approuvée à l’unanimité 
 

          Approuvée 

   

Poste à la vice-
présidence 

 Poste à la vice-présidence 
 

Proposition 
 

Mme Sonia Lamontagne propose M. Dany Daigle 
 

M. Dany Daigle est nommé vice-président du conseil d’établissement pour l’année 
scolaire 2024-2025. 
 

Approuvée à l’unanimité 
 

   

Fonctions et pouvoirs   Une brève lecture est faite et il est suggéré de regarder les différentes 
capsules sur le site Internet du ministère de l’Éducation. 

   

Déclaration d’intérêts   Le formulaire est rempli par l’ensemble des membres. 
Formation 
obligatoire 

  Il est demandé à tous les membres de faire la formation en ligne ou de 
revoir les capsules. 
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Période de questions 
du public 

   Aucune. 
   

CE-24-25-04 
Reddition de compte 
2023-2024 

  M. Stéphane Angers présente la reddition de compte 2023-2024. 
 
Il est proposé par Mme Marie-Claude Houde et appuyé par Mme Julie 

Gauthier résolu : 
 

 D’APPROUVER la reddition de compte 
   

CE-24-25-05 
Budget 2024-2025 

   M. Stéphane Angers présente le budget 2024-2025 
 

Il est proposé par Mme Mouna Tougui et appuyée par M. Dany Daigle 
résolu : 

 
  D’APPROUVER le budget 2024-2025 

   

CE-24-25-06 
Fonds à destination 
spéciale 

   Une présentation est faite de la liste des budgets à destination spéciale 
dédiés à des projets particuliers. Un montant de 41 782,00 $ pour le pavillon 
Lafontaine et de 23 813,00 $ pour le pavillon Dominique-Racine pour un total de 
65 595,00 $ qui sera récupéré auprès du Service des ressources financières. 
 
  Il est proposé par Mme Christine Doré et appuyée par Mme Julie Gauthier  
 
 D’ADOPTER que la direction de l’école de l’Odyssée récupère les budgets à 
destination spéciale auprès du Service des ressources financières pour le budget 
2024-2025. Un montant de 65 595,00 $ sera récupéré et transféré dans les 
différents projets. 

Adoptée 
   

CE-24-25-07 
Règles de régie 
interne 

 Le document des règles et régie interne 2024-2025 est présenté aux 
membres. 

 

  Il a été décidé par l’ensemble des membres d’enlever la section 21 qui 
portait sur les pouvoirs et devoirs du trésorier. Cette pratique ne s’applique plus 
puisque nous avons un coordonnateur administratif qui s’occupe des finances. 

 

  Il est proposé par M. Dany Daigle et appuyé par Mme Marie-Claude 
Houde d’approuver le document modifié. 
et résolu : 

D’APPROUVER les Règles de régie interne 2024-2025. 
 

 Un message sera placé sur Facebook pour solliciter un à deux membres de 
la communauté pour se joindre à notre Conseil d’établissement. 
 

Approuvée 
   

CE-24-25-08 
Calendrier des 
rencontres 
 

  Il est proposé par Mme Marie-Ève Savard appuyée par M. Julien-Samuel 
Lacroix et résolu : 

 

D’approuver le calendrier des rencontres du conseil d’établissement 2024-
2025. 

 

Approuvée 
   

CE-24-25-09 
Sorties éducatives 

 Différents courriels ont été envoyés à l’ensemble des membres du Conseil 
d’établissement afin d’approuver les sorties prévues avant la première rencontre 
du 21 octobre. Les sorties ont été acceptées par la majorité des membres. 

 
Il a été proposé par Mme Christine Doré et appuyée par Mme Sonia 

Lamontagne que toutes les sorties à moins de 2 kilomètres de l’école et qui n’ont 
pas de coûts rattachés soient acceptées automatiquement par le CE. L’enseignant 
n’aura plus à compléter le formulaire pour le CE. L’enseignant devra par contre 
informer sa direction lors des sorties extérieures. 

   

Sujet de consultation  Aucun. 
   

Gouvernement 
étudiant et vie 
étudiante 

 Différents sujets sont présentés : 
 

• Programmation d’Halloween 

• Déroulement des activités sportives 
• Présence aux activités et sorties éducatives 

 

Suite à cette discussion, il a été proposé de préparer une ou des capsules pour 
conscientiser les parents et les enfants de la présence à l’école versus les sorties 
scolaires préparées par les enseignants.  
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CE-24-25-10 
Information de la 
direction 
 

 Différents points sont abordés comme : 
- Portes ouvertes – 5 novembre 2023 
- Nouvelle direction à l’unité 2 
- Profil Excellence 
- Parcours découvertes 
- Rénovation 
- Voyage Irlande 
- Improvisation 

   

Information du 
président 

 Aucune. 

   

Information 
Comité de parents 

 Différents points sont abordés par Mme Christine Doré : 
- Nouvelles présidente et vice-présidente 
- L’école l’horizon/Ste-Bernadette 
- École Montessori 
- Formation gratuite – Fédération des comités de parents du Québec 
- Mme Doré est représentante de la Fédération des comités de parents du 
Québec 

   
 

Sujets divers 
 

 
 

 
   

Date de la prochaine 
rencontre 

 La prochaine rencontre aura lieu le lundi 25 novembre à 18 h 30 à l’école 
Dominique-Racine au local B-312. 

   

CE-24-25-11 
Clôture de la 
rencontre 

 Il est proposé par Mme Martin Coulombe et résolu : 
 

QUE la rencontre soit close, il est 21 h 12. 
Approuvée 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Le président du CE,  La directrice de l’école, 
   

Julien-Samuel Lacroix  Sophie Richard 
 


